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上野ロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　私はクラブ入会15年目で、人生では還暦を迎えます。この節目の年
に伝統ある上野ロータリークラブの会長をお引き受けすることとな
り、その責任の重さを痛感するとともに身の引き締まる思いを感じて
おります。新型コロナウィルス感染症も徐々には収束していくと信じ
ながらも、まずは通常のロータリークラブ活動が実施できますよう精
一杯尽力いたしますので、どうか皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう
お願い申し上げます。

　さて、本年度、ジェニファー・ジョーンズRI会長は「イマジン　ロータリ―」をテーマに掲
げられ、よりよい世界を想像し、その夢を実現するために、ロータリーのつながりと力を生かし、
行動していきましょう。イマジンは未来を描くことですと掲げられております。
　また、国際ロータリー第2630地区田中伸治ガバナーは地区スローガンを「ロータリーの心と
原点を大切に、描こう明るい未来を」と掲げられ、親睦、超我の奉仕、四つのテストのロータ
リーの心と人づくり真のロータリアンを育てるという原点で明るい未来を描くことですと提唱
されております。
　上記RI会長、地区ガバナーの方針の下、本年度はロータリーの原点である親睦活動の充実と
新型コロナウイルス感染症によって滞っておりました各種事業の再開を目標に、意義のある楽
しいクラブ運営ができるように以下の基本方針を策定いたしました。未だにコロナ禍ではござ
いますが、どうか会員の皆様方のご理解のほどよろしくお願い申し上げます。
　
【基本方針】
１．親睦活動
　　◦卓話の充実、移動例会などにより出席したくなる楽しい例会の実施
　　◦会員、家族を含めた親睦の輪を広げるために前年度合同事業を含む２回の親睦家族会の
　　　実施
２．会員増強
　　◦若手会員の入会、女性会員の入会の推進
　　◦親睦を深め、会員同士の融和による退会防止
３．社会奉仕・青少年奉仕活動の再開
　　◦インターアクト活動の支援
　　　※2023-2024年度第2630地区インターアクト年次大会の実施準備を含む
　　◦少年野球教室の開催
　　◦中高年齢者健康促進教室の開催
４．広報活動
　　ホームページを中心とした広報活動の充実による地域の公共イメージと認知度の向上
５．ロータリー財団、米山記念奨学事業寄付へのご理解

2022年～2023年度 クラブ活動の基本方針
会　長　小坂　元治
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2022年
７月19日（火）　クラブ協議会
７月31日（日）　インターアクト年次大会
　　　　　　　於　大垣フォーラムホテル
８月４日（木）　名張・名張中央・上野・上野東合同例会
　　　　　　　（ガバナー公式訪問）
10月１日（土）　中勢・伊賀グループIM
12月15日（木）　上野・上野東合同例会

2023年
１月17日（火）　創立記念例会
３月28日（火）　上野・上野東合同例会

2022 〜 23 年度行事
５日　11：00　第１回定例理事・役員会	 	 	
　　　12：30　例会　会長年頭挨拶

16日　８：00　早朝例会
８日　12：30　親睦家族会

19日　12：30　例会
８日　12：30　中井ガバナー補佐訪問

26日　12：30　例会
８日　12：30　クラブアッセンブリー
８日　12：30　収支予算決算報告・定款細則説明

7 月クラブ行事予定

◎事務職員の処遇について
　月曜日～金曜日　10：00～16：00
　昼食休憩　　　　12：00～13：00
◎会費納入について
　前期会費　130,000円
　７月19日（第３例会日）に徴収します。
　銀行振替納入の方
　（7月20日　自動引き落とし）
　振込みの方は北伊勢上野信用金庫上野営業部
　普通預金411349　上野ロータリークラブ　
　７月29日までにお願い致します。
◎７月生まれの会員
　６日　稲濱　建夫君　15日　福森　直樹君

◎新年度第１回理事会にて決定すべき事項
①会計取り扱い金融機関について
　北伊勢上野信用金庫上野営業部
②会計監査委員の委嘱について　神戸君
③例会主宰者の氏名決定
　　ａ．小坂元治会長
　　ｂ．山本禎昭会長エレクト
　　ｃ．山本ヒサ子副会長
　　ｄ．稲濱建夫理事
◎例会出席免除申請者について
　余野部猛君

〔告　　知　　板〕

6 月例会の一コマ

▲ギア俱楽部
優勝カップ取り切り戦

松川君
▲アトラクション
椎葉さん

▲ギア倶楽部
6月例会優勝　森川君 ▲中坂君退会挨拶

▲卓話　空森会長（6/7）
▲ロータリーの友読みどころ

別所君（6/7） ▲卓話　山口ガバナー補佐（6/14）

夜間例会（6/28）
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＊クラブ管理委員会　廣澤委員長
◦コロナ対応の中短縮例会で外部卓話も出来なかっ
たが、唯一、“ウクライナ帰国報告会”（浅井絵利
香さん）の卓話を開催する。
◦上野東ロータリーとの合同例会は、２回計画して
いたが、１回のみ実施する。
◦創立記念例会は、令和４年１月18日第68回創立記
念式典を開催するが、懇親会は無くして折詰弁当
の持ち帰りとする。
◦新入会員の皆様３名と歓迎会を開催する。
◦２月に予定したOSK歌劇団の家族親睦旅行は、
コロナ拡大により、次年度に繰越開催となる。
◦６月28日開催予定の最終夜間例会について説明が
ある。
空森会長評：コロナ感染症蔓延の中、いろいろな行
事を実行いただき有難うございました。次年度に無
事に引継ぎが出来て有難うございました。

＊会員増強委員会　山下委員長
　今期会員33名でスタートし、今日現在は35名の会
員で推移している。
　７月５日　２名　入会（堀川、奥井両君）
　10月４日　１名　入会（増田君）
　12月31日　１名　退会（本城君）
　４月30日　２名　退会（寺南、吉田両君）
　５月10日　２名　入会（宮崎、大西両君）
　　　　　　
＊職業奉仕・社会奉仕委員会　川向委員長
　本城・寺南両名君の退会があり、委員の人数が減る。
◦健康体操と少年教室の開催はコロナで中止になる。
◦12月４日クリーンウォークは阿山で開催される。
◦ “４つのテスト” 会員で唱和することを今期実施
して定着する。
◦ウクライナから帰国された浅井絵里香さんに職業

奉仕・社会奉仕委員会より10万円の寄付金を渡す。

＊広報委員会　松川委員長
◦ホームページの刷新、は川向特任委員に任せきり
になってしまった。
◦MONTHLYの発刊は、コロナの蔓延もあり不定
期になってしまった。また、校正ミスで記事の誤
りも何回かあり申し訳ありませんでした。
◦報道機関への取材要請については、５月17日の“ウ
クライナからの帰国報告”（浅井絵里香さん）の
外部卓話を伊賀市役所の記者クラブ（報道機関９
社）に要請し、読売・産経・YOUの３紙が記事
として取り上げてくれた。だが、空森会長のコメ
ントは少なかった。
◦雑誌 “ロータリーの友” に読みどころは、別所君
にすべて対応いただいた。
◦あとは、一年間の活動記録を整理して年報に掲載
する仕事が残っている。
≪余談≫　今年度のコロナによる例会休会
　８月17日～９月28日　７回休会
　１月25日～３月15日　８回休会
　　　　　　　　　　計15回休会
　年間例会開催予定回数　46回
　　　　〃 　　実施回数　31回　（67.4％）

＊国際奉仕・青少年奉仕委員会　上島委員長
◦インターアクトの上野・白鳳両高校顧問先生との
懇談会を４月19日に開催が出来た。今後のイン
ターアクトの深い交流が出来る見通しがついてき
た。地区インターアクト教師委員会にも白鳳高校
の教頭先生が参加いただけた。
◦ポリオの撲滅街頭募金活動について、６月27日
（月）にイオン・アピタで開催を計画したが、スー
パーの方からコロナを理由に中止を要請される。
◦今年度ロータリ－財団への寄付金　323,000円、
米山財団への寄付金400,000円が会員の皆様の善
意で集まる。
◦来年度も上島委員長が、国際奉仕・青少年奉仕委
員会の委員長を継続することになる。

クラブアッセンブリー
各委員会の委員長発表

第3280回　2022.6.7　曇り
�点鐘：空森栄幸会長
�司会：南出政彦君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」、「四つのテスト」
�ビジター：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　97.05％　欠席者=市川君。
②前々回の修正　100％　メークアップ=なし。
�会長報告：≪自衛隊第2話≫航空自衛隊　笠取山分屯
基地の司令官が、航空自衛隊　那覇基地に異動されたの
で見学した時の話をする。F15イーグルのコックピットに
搭乗する。その場にいたパイロットに出身地を聞くと三重
県津市であった。その後にパトリオット基地を見学するが、
司令官に出身地を聞くと三重県鈴鹿市であった。那覇基
地は、航空自衛隊と陸上自衛隊が常駐している民間空港
併設の基地である。訪問時にF15イーグル２機がスクラン

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
ブル発進する場面に遭遇する。
�幹事報告：＊本日、第９回理事・役員会開催
≪理事・役員会決議事項≫
＊６月の例会は引き続き短縮例会で行う。＊最終例会6月
28日（火）PM6：30	よりサンピアドームで開催。＊親睦家
族会、７月16日（土）OSK日本歌劇団公演観劇他で、現
在、26名参加予定。６月14・21日の例会で参加費を徴収
する。＊中坂實宏君、６月末で退会を承認する。（入会期
間55年間）＊職業分類表を各自に配るので修正を加えて
ほしい。＊７月31日　インターアクト年次大会（大垣）開催
予定。申し込み締切り６月７日。参加者と登録費の承認。
≪報告・連絡事項≫
＊５月13日（金）中勢・伊賀グループ次期会長・幹事・事務
局長懇談会。＊５月14日（土）次期会員増強研修セミナー
岐阜クランドホテルで開催。＊６月３日（金）甲賀ロータリー
クラブとの親睦ゴルフコンペ及び懇親会。
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＊2021-2022地区大会分担金及び登録料の一部が返金。
返金額182,000円。＊今月のロータリーレート　１ドル
=127円。
�委員会報告：報告なし
�趣味の会：報告なし
�誕生日祝い：丸山、川向、上島、神戸、山本ヒサ子の
各君
�ロータリーの友読みどころ：別所君
�ニコBOX：中坂（マンスリー投稿、載せてもらいました。
有難う。）、川向・山本ヒサ子・上島、神戸（お誕生日を自
祝して）、丸山（お誕生日を自祝して。６月３日無事退院し
ました。ご心配をおかけしました。）、木根（前回、前々回
欠席のお詫び）の各君。
�卓話：≪自衛隊第３話≫　空森会長
　北海道千歳基地を訪問した際に公道を人丸戦車が何台
も走っていた。公道のアスファルト下に約１ｍ程コンクリー
トが敷き詰めてあるために走行出来る。北海道は、ロシ
ア軍の侵略を想定した対応になっている。人丸戦車に搭
乗したが、乗り心地は良くないが、指示器やストップライ
トも付いており世界最高の性能を持っている。陸上自衛
隊千歳基地の副司令官に出身地を聞くと三重県鈴鹿市と
のことであった。長崎県佐世保にある海上自衛隊、佐世
保総監部で潜水艦に搭乗したが、内部の公開はほとんど
なく、世界で最高の潜水艦であることを痛感した。伊賀
出身の航空自衛隊のパイロットや防衛大学校に入校し自
衛隊の幹部になった人たちもおり、三重県出身が国を守
るために頑張っていることを誇りに思うのと防衛予算を増
額することは必要と考える。

第3281回　2022.6.14　雨
�点鐘：空森栄幸会長
�司会：南出政彦君
�Song：「我等の生業」、「夏は来ぬ」、「四つのテスト」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：中勢・伊賀グループガバナー補佐（津北RC）
山口久彦氏　
�出席報告：①本日の出席率　88.23％　欠席者=安田、
増田、北森徹、堀之内の４君。②前々回の修正100％　
メークアップ=なし。
�会長報告：＊プーチンは６月には殺されるだろうとのデ
マについて話をされる。土曜日のテレビ番組では、99％
大統領をやめるだろうと予測するタレントがいたり、ロシ
アにはプーチンの影武者がたくさんおり、本人はすでに死
んでいるとの憶測もある。ロシアの兵器は粗悪品が多い。
空森会長は、ロシアの攻撃に腹を立ており、プ―チンは早
く辞めて戦争が終わることを心から望みます。
�幹事報告：＊来週の例会はクラブアッセンブリーで
す。各委員長は報告をお願いします。
�委員会報告：クラブ管理委員会　廣澤会長より　＊６
月28日（火）18：30からの最終夜間例会の出欠確認を回
します。＊７月16日（土）家族会旅行の参加者人数は26名
です。
�その他：南出副幹事より　＊来年度の年次計画書作成
の為、会員名簿を回覧するので修正箇所があれば訂正し
てほしい。
�ニコBOX：山口ガバナー補佐（ガバナー補佐最後の例
会訪問に伺いました。１年間有難うございました。）、空森・
小坂（山口ガバナー補佐様ようこそお越し下さいました。
本日はよろしくお願いします。）、木根・山本禎昭（山口ガ
バナー補佐様ようこそお越し下さいました。１年間お疲れ
様でした。）、大西（６月７日の歓迎会有難うございました。
また、よろしくお願いします。）、宮﨑（先週は歓迎会有難
うございました。何事も全力で頑張ります。）市川（前回、
欠席のお詫び）、山本ヒサ子（前回、遅刻のお詫び）の各
君の各君。
�卓話：中勢・伊賀グループガバナー補佐（津北RC）　山口久彦氏
　コロナでほとんど事業を実施することが出来なかった１
年であるが、各ロータリークラブでは、短縮例会を開催さ

れたり、リモートで、開催されたクラブもあった。クラブ
会員の親睦を図るためには顔を会わせての対話が必要で
ある。画面を通して対応では意志疎通が図れない。コロ
ナがあってITが大きく進化してAIの人工知能が大きく発
達する皮肉な結果になった。車は自動運転になりドローン
が物を運ぶ時代になって来た。これから、コロナを乗り
越えてロータリーも事業を再開することになる。この一年
間は、何も出来ませんでしたが、本当に有難うございました。

第3282回　2022.6.21　雨
�点鐘：空森栄幸会長
�司会：南出政彦君
�Song：「日も風も星も」、「野に咲く花のように」、「四
つのテスト」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　88.23％　欠席者=稲濵、
北森徹、市川、増田の４君。②前々回の修正　100％　メー
クアップ=なし。
�会長報告：＊北陸能登地区で大きな地震が続き風光明
媚な軍艦島も一部崩落した。私も昔に台湾の高層ビル98
階で会食中に震度５の地震や東京のホテル就寝中に震度
４の地震にあったことがあり、大変な恐怖を感じたことが
あった。現在、東北、茨城、北陸で地震が頻発しており、
今日も九州で大雨の予報が出ており災害による被害が出
ないことを祈っております。。
�幹事報告：本日は、クラブアッセンブリーの日になって
おりますので、各委員長は１年間の報告を宜しくお願いし
ます。２点連絡事項があります。＊来週の最終夜間例会
は、ドームPM6：30点鐘で、クラブ管理委員会の親睦担
当とSSAの方は、PM5：30集合で準備を宜しくお願いしま
す。＊先日行われた地区大会についてUSBが届いている
ので、登録された11名の方に例会終了後お渡しいたしま
す。登録者：空森・小坂・廣澤・山本禎昭・南出・川向・
上島・別所・堀之内・増田・木根。＊ロータリー財団より、
ポールハリスフェロー表彰　福増君。
�委員会報告：報告なし
�ニコBOX：空森（本日のクラブアッセンブリーよろしく
お願いします。）、木根（本日のクラブアッセンブリーです。
委員長の皆様よろしくお願いします。また、本日早退のお
詫び）、堀之内（前回、欠席のお詫び）の各君。
�卓話：クラブアッセンブリー

第3283回　2022.6.28　晴れ　最終夜間例会
18：30点鐘
�点鐘：空森栄幸会長
�司会：南出政彦君
�Song：「君が代」、「それでこそロータリー」、「四つ
のテスト」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし　
�出席報告：①本日の出席率　91.17％　欠席者=別所、
中村、山下の３君。②前々回の修正100％　メークアッ
プ=なし。
�会長報告：＊コロナ感染症流行の中で2021 ～ 2022年
度の会長職を務めさせていただき無事職務を全う出来
たことに心より会員皆様に感謝申し上げますとの挨拶
をされる。
�幹事報告：＊最近入院されていた丸山君に見舞い金を
渡すことを持ち回り理事会で承認。＊この一年間皆様の
ご協力に感謝いたします。
�趣味の会：＊ギア倶楽部より、6月例会優勝　森川君・
優勝カップ取きり戦　松川君。役員改選（来年度から
４年間任期）会長　廣澤浩一君、幹事　稲濵建夫君。
�懇親会：司会　福森君、アトラクション　椎葉幸子さん
（サンピア従業員）津軽三味線演奏。
曲名　河内音頭、津軽じょんがら節の２曲披露
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